

## **El PRC urge a incrementar la presencia policial y vigilancia en el entorno de las calles Santa Lucía y Moctezuma**

*Los regionalistas solicitan que se aumenten los controles y se instalen cámaras de seguridad*

*Santander, 23 de abril de 2025*

El PRC de Santander ha urgido al equipo de Gobierno a incrementar la presencia policial y la vigilancia en el entorno de las calles Santa Lucía y Moctezuma para atajar el “grave problema de convivencia y seguridad” que está ocasionando la existencia de un establecimiento hostelero.

En un comunicado, los regionalistas aseguran que llevan tiempo recibiendo quejas de los vecinos con motivo de las “alarmantes situaciones” que se producen “especialmente los fines de semana y festivos”, con “peleas, gritos, suciedad generaliza y presencia de trapicheos”, así como de la “presencia de gente ajena en los portales” y un número de grafitis y daños en el mobiliario urbano y particular “que va en aumento”. Asimismo, han explicado que estos incidentes también están suponiendo un “enorme perjuicio” a los comercios y establecimientos de la zona.

Por estos motivos, desde el PRC solicitarán en el próximo Pleno que se aumenten los controles policiales en los “días conflictivos” y que se valore la colocación de cámaras de vigilancia con el fin de controlar la seguridad de la zona. Los regionalistas consideran que estas medidas son “necesarias para garantizar la tranquilidad de los vecinos y proteger los intereses de los negocios locales”.

### **Rotonda de Nueva Montaña**

Por otra parte, los regionalistas también preguntarán en el Pleno de este jueves en qué estado se encuentra el estudio aprobado por unanimidad en diciembre de 2024, a propuesta del PRC, para buscar una solución al “caos circulatorio” en la rotonda de Nueva Montaña.

Desde el PRC han recordado que el equipo de Gobierno se comprometió a realizar un estudio en el plazo de 3 meses y que sus resultados se pondrían a disposición de los vecinos y los grupos políticos para, en base a esos criterios, decidir la mejor acción. Sin embargo, “ha pasado un mes más de lo acordado y aún no se conocen las opciones”.